

PKK Nagari Kamang, Sijunjung Dinilai Tim Penilai Lomba Gerakan PKK Provinsi Sumbar

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.OPINIPUBLIK.ID

May 28, 2022 - 18:30



SIJUNJUNG - Tim Penggerak PKK Provinsi Sumatera Barat lakukan penilaian lomba gerakan PKK Tingkat Sumbar di Nagari Kamang, Kecamatan Kamang Baru, Kabupaten Sijunjung pada Jum'at 27 Mei 2022.

Tim Penilai yang diketuai Ny, Eli Marlina Hansastri ini disambut Bupati Sijunjung diwakili Sekdakab, DR. Zefnihan, AP.MSi bersama Ketua dan Wakil Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny Dwifa dan Ny. Donna Iraddatillah di Kantor Wali Nagari

Kamang

Dalam penyambutan tersebut juga dihadiri Kadis Kesehatan, Drg. Ezwandra, M.Sc, Sekretaris DPMN, Joni Antonius, Camat se Kabupaten Sijunjung, Anggota TP PKK Kabupaten dan kecamatan se Kabupaten Sijunjung, Camat Kamang Baru beserta unsur forkopincam dan Wali Nagari se Kecamatan Kamang Baru

Ketua Tim Penilai, Ny. Eli Marlina Hansastri dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada tuan rumah atas sambutan yang meriah sekaligus memperkenalkan anggota tim penilai yang diantaranya Sekretaris, Siti Zakiah, SP dan anggota, Pokja I, Dra.Hj.Daslinar, Pokja II, Evalinawati, Pokja III, Ir.Elviana Anwar, MSi, Pokja IV, Drs. Bahrizal Basir MM, Dinas Pangan, Rima Sri Lestari, SP, Dinas Kesehatan, Liliyarni, SKM,MKM, serta dari Dinas Koperasi dan UKM, Ira Wati.

Eli Hansastri menyampaikan bahwa kedatangan tim ke Kamang ini adalah untuk melaksanakan penilaian gerakan PKK tahun 2022 sebagai bagian dari program kerja tim penggerak PKK Provinsi Sumatera Barat, serta untuk memantau dan mengevaluasi sejauh mana capaian 10 program pokok PKK yang telah dilaksanakan di daerah ini.

"Dari 5 jenis lomba yang akan dinilai, kita telah sepakati bersama bahwa berada pada suatu lokasi nagari. Dimana dalam tiga tahun terakhir bukanlah pemenang lomba gerakan PKK Tingkat Provinsi Sumbar serta berpedoman kepada hasil rakernas IX PKK tahun 2022, walaupun tim penggerak PKK pusat telah memutuskan tahun 2022 ini masih belum melaksanakan lomba gerakan PKK Tingkat Nasioanl, namun kita di Provinsi Sumbar tetap melaksanakan sepanjang telah dianggarkan dalam perencanaan kegiatan TP PKK Provinsi Sumbar tahun ini," ujar Eli

Eli menyampaikan bahwa rangkaian pelaksanaan penilaian ini diawali dengan pertemuan umum, serta nanti mendengarkan ekspose oleh ketua TP PKK Nagari tentang pelaksanaan kegiatan PKK, serta upaya yang dilakukan untuk kemajuan setiap jenis kegiatan PKK sesuai kategori yang dilombakan tersebut. Kemudian dilanjutkan dengan kunjungan lapangan serta wawancara 5 kategori penilaian gerakan PKK

"Pelaksanaan yang akan dinilai hendaknya mencerminkan kegiatan utuh 10 program poko PKK. Serta harapan kami untuk menunjang pelaksanaan kegiatan PKK , Tim Penggerak PKK harus dapat bekerjasama dengan mitra kerja PKK yakni pemerintah setempat dengan lembaga masyarakat lainnya,"harapnya

Sementara itu Ketua TP PKK Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny Dwifa dalam sambutannya menyampaikan bahwa nagari gerakan PKk Kabupaten Sijunjung tahun 2022 ditetapkan di Nagari Kamang, Kecamatan Kamang Baru dengan 5 jenis lomba, yaitu lomba tertib administrasi PKK(Sekretaris), Lomba pola asuh anak dan remaja di era digital (PAAREDI) (Pokja I), Lomba UP2K-PKK (Pokja II), Lomba kawasan aku hatinya PKK (Pokja III), dan Lomba PHBS Plus (Pokja IV)

"Untuk ke 5 lomba gerakan PKK ini kami sudah sesuaikan dengan indikator yang ada, yaitu In Put, Proses dan Out Put (dapat dilihat dari laporan masing masing lomba)," ujar Riri

Ia menyampaikan bahwa dalam upaya pelaksanaan gerakan PKK terutama dalam pelaksanaan 10 program pokok PKK, sudah banyak yang dilaksanakan, namun kami meyakini bahwa nagari nagari tersebut masih perlu mendapatkan pembinaan secara terpadu baik dari tingkat kecamatan, tingkat kabupaten maupun provinsi dari bidang lomba nagari gerakan PKK ini

"PKK Kabupaten Sijunjung juga sudah banyak melakukan inovasi/kreatifitas diantaranya adalah, Pembuatan website TP PKK Kabupaten, SENYUMAN (Sempurnakan pengisian buku enam), BERSILAT LIDAH (bersih bersih rumah lansia dan lingkungan yang tidak mempunyai keluarga), PKK bekerjasama dengan Dinas Dukcapil dalam melayani pembuatan KTP, KIA, KK dengan cara datang ke posyandu dan sebagainya," ujar Riri

"Kami menyadari bahwa apa yang kami lakukan masih perlu dilanjutkan karena masih banyak kekurangan, oleh karena itu ada beberapa kegiatan di tahun 2022 yang akan kami lakukan bekerjasama dengan OPD terkait dalam rangka pembinaan 10 program pokok PKK terhadap TP PKK Nagari di Kabupaten Sijunjung. Kami menyadari bahwa apa yang kami sampaikan mungkin belum sesuai dengan apa yang diharapkan, untuk itu kami mohon pembinaan dan bimbingan dari TP PKK Provinsi Sumbar," harap Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny

Sekdakab Zefnihan dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Tim penilai gerakan PKK Tingkat Provinsi Sumbar di Kabupaten Sijunjung ranah lansek manih.

Ia juga menyampaikan apresiasi atas dilaksanakannya penilaian tersebut, karena selain untuk meningkatkan kinerja untuk memperkuat kualitas juga bisa sebagai jembatan untuk mempererat silaturahmi diantara pengurus PKK, baik pengurus PKK Nagari, PKK Kecamatan, PKK Kabupaten maupun pengurus PKK Provinsi, kegiatan seperti ini juga bisa menjadi sarana koordinasi, komunikasi dan sinkronisasi informasi antar pengurus

"Kami berharap program dan kegiatan PKK untuk dapat diselaraskan dengan visi misi pembangunan Kabupaten Sijunjung. Dan melalui penilaian gerakan PKK tahun ini tidak hanya semata mata merupakan kegiatan rutin tahunan saja, tetapi menjadi evaluasi dan motivasi bagi seluruh tim penggerak PKK di setiap jajarannya. Untuk itu kami berkomitmen akan selalu memberikan perhatian penuh terhadap suksesnya realisasi program tim penggerak PKK sehingga manfaat dari PKK itu benar benar dapat dirasakan oleh masyarakat," ujar Sekda Zefnihan

Ia juga berharap pada penilaian nagari gerakan PKK tingkat Provinsi Sumbar Tahun 2022 ini dapat memperoleh hasil terbaik, dan memperoleh peringkat pertama. (Do2n/Andri)